

育友会総会・後援会総会の中止のお知らせについて

去る4月13日付の本校ホームページ「お知らせ」欄に、令和2年4月25日開催予定の育友会総会、後援会総会につきましては、中止とさせていただく旨を記載させていただきました。その後、あらためて、育友会総会資料と後援会総会資料の両方を送信させていただきました。

その際に、中学1年生・高校1年生・音楽科1年生の保護者のみなさまへは、まだ保護者のみなさまのClassiのアカウントが開通しておりませんので、生徒のみなさんのアカウントに両資料を送らせていただきました。

一方、中学2・3年生、高校2・3年生、音楽科2・3年生の保護者のみなさまへは、保護者のみなさまのアカウントに両資料を送らせていただいたところです。

ただし、アンケートに関しましては、すべて、生徒のみなさんのアカウントに送信させていただいておりますので、ご面倒をおかけいたしますが、アンケートの回答は生徒のみなさんのアカウントから、4月30日(木)までにご回答を送信いただくようお願いいたします。

送信先が、学年によりましては、生徒の皆さんと保護者の皆様との両方のアカウントになってしまったこと、資料送信の段階で不備があり、アンケートの送信と、育友会総会資料と後援会総会資料の送信が同時ではなかったことなど、大変ご迷惑とご心配をおかけいたしました。

昨今の情勢を踏まえ、総会中止を判断をさせていただきましたが、ご理解、ご協力賜りますようお願い申し上げます。